



Nombre del Alumno: Alma Karina Morales Hernández.

Nombre del docente: Maria del carmen L . silva.

Nombre del trabajo : Mapa conceptual.

Nombre de la materia : Fundamentos de enfermería II

Grado: 2

Grupo: B

DIAGNÓSTICO DE ENFERMERÍA

¿QUÉ ES?

Es el juicio clínico que formulan las enfermeras sobre las respuestas del individuo, familia o comunidad a las afecciones o procesos vitales.

OBJETIVO

Tiene como objetivo identificar problemas de salud en personas, familias o comunidades de una forma sistemática y concisa llegando así a planificar los cuidados de enfermería.

TIPOS DE DIAGNÓSTICO

La NANDA-2018-2020 plantea cuatro formas distintas para la formulación de un diagnóstico.

ENFERMERO FOCALIZADO EN EL PROBLEMA

Se centra en una respuesta humana no deseada a una condición de salud o proceso vital. Incluye el foco del diagnóstico, factores relacionados (etiológicos) y características definitorias (manifestaciones).

ENFERMERO DE RIESGO

Se refiere a la susceptibilidad de una persona, familia, grupo o comunidad a desarrollar una respuesta humana no deseada. Comprende el foco del diagnóstico y el factor de riesgo que aumentan la susceptibilidad.

ENFERMERO DE PROMOCIÓN DE LA SALUD

Se enfoca en la motivación y deseo de aumentar el bienestar y actualizar el potencial de salud.

SÍNDROME

Es un juicio clínico de un conjunto de diagnósticos específicos que aparecen juntos y se tratan mejor en conjunto con intervenciones similares.

ELABORACIÓN

La creación de un diagnóstico de Enfermería pasa por una serie de etapas:

1. ANÁLISIS DE DATOS

Tiene como objetivo identificar el problema e inicia con la clasificación de la información.

2. FORMULACIÓN DEL DIAGNÓSTICO

Depende del tipo de diagnóstico que se haya identificado a partir del análisis realizado de los datos obtenidos en la etapa de valoración.

3. VALIDACIÓN

Es el procesamiento de datos. En esta fase, el profesional de enfermería intenta confirmar la exactitud de la interpretación de los datos.

4. REGISTRO DEL DIAGNÓSTICO

El registro va a depender de las recomendaciones que se hicieron en la etapa de valoración y también del tipo de diagnóstico de enfermería.

Conclusión

Llegué a la conclusión de que la elaboración de un diagnóstico es muy importante ya que es una parte fundamental para llevar a cabo el proceso de valoración de enfermería.

Me di cuenta que el diagnóstico de enfermería lleva una serie de pasos (fases) para poder realizarlos y también existen varios tipos de diagnóstico y esto va dependiendo del paciente.

Es muy importante conocer y saber como se debe realizar un diagnóstico, su correcta elaboración es esencial para garantizar una atención de calidad.

BIBLIOGRAFÍA

- FUNDAMENTOS DE ENFERMERÍA-(CIENCIA , METODOLÓGIA Y TECNOLOGÍA), EVA REYES TERCERA EDICIÓN.
- FUNDAMENTOS DE ENFERMERÍA II- ATOLOGÍA UDS 2025